



## 6/14(金) 清洲城入場者200万人記念セレモニー

この日、平成元年の開館以来、清洲城の有料入場者の累計が、200万人に到達したことを記念するセレモニーを開催しました。



## 6/21(金) 第75回全日本弓道大会「演武 錬士の部」で優勝

清須市体育協会弓道部員の中村美葉子さんが、全日本弓道大会優勝を報告するため、永田市長を表敬訪問されました。中村さんは「引き続き精進し、後進の育成にも尽力したい」と語られました。



## 6/24(月) 清洲の里で草取りボランティア

清須市赤十字奉仕団様は、地域における赤十字活動の担い手として、災害に備えた活動や、奉仕活動等を行っています。この日は、福祉施設で草取りをしていただきました。



葛谷副市長と名古屋清須ロータリークラブ会長 二村友佳子さん

## 7/1~31 社会を明るくする運動強調月間

犯罪や非行のない明るい地域社会を築くための全国的な運動です。7/2には、名古屋清須ロータリークラブ様から啓発物品を寄贈いただき、市内商業施設4か所で啓発を行いました。



## 7/5(金) 市制20周年啓発事業が本格スタート

清須市は令和7年7月7日に市制20周年を迎えます。その約1年前にあたる7/5から、周年記念ロゴ(デザイン: 鳥山明先生)を用いたPR事業を開始しました。



7/4中之切公会堂

7/10上本町公会堂

## 7/4・7/10 傳田選手の出張ストレッチ指導

6月・7月の2か月間、市役所で勤務する傳田選手(ウルフドッグス名古屋)は、市内各所の集会にお邪魔して、ストレッチ指導を行っています。7/4は中之切公会堂、7/10は上本町公会堂へお邪魔しました。